

Casi 600 gimnastas participaron en el "XII Trofeo de Gimnasia Rítmica de Conjuntos" en Las Torres de Cotillas

Se celebró el pasado domingo 15 de mayo en el Pabellón del Polideportivo Municipal con un lleno a rebotar en las gradas

17/05/16 - El pasado domingo 15 de mayo el Pabellón del Polideportivo Municipal de Las Torres de Cotillas acogió el "XII Trofeo de Gimnasia Rítmica de Conjuntos", organizado por la Federación de Gimnasia Rítmica de la Región de Murcia (FGRM) en colaboración con la Concejalía de Actividad Física y Deportes y la sección de gimnasia rítmica del "Club Atletismo Las Torres".

Un campeonato marcado en rojo en el calendario deportivo de la Región de Murcia al que asistieron cerca de 600 gimnastas de todas las edades y que contó con un lleno a rebotar en las gradas. Unas jóvenes deportistas que defendieron los colores de sus clubes, venidos de localidades como Blanca, Beniaján, San Javier, Molina, Cehegín, Fortuna, Alcantarilla, Murcia, Alguazas, Yecla, Santomera, Archena, Cartagena, San Pedro del Pinatar o Las Torres de Cotillas.

"Es una gozada disfrutar de una mañana deportiva de esta magnitud, viendo como tanto las participantes como el público vibran con las coreografías de estas jóvenes promesas de la gimnasia rítmica murciana", señala el concejal Ginés Pérez Iniesta, que participó en la entrega de medallas y ha querido destacar la implicación del "CA Las Torres" en la organización del evento.

